

Pendule Véritas



Très beau pendule UNIVERSEL de table et de collection, inspiré de dessins de la Renaissance, il est fabriqué en bois précieux et laiton.

C'est un pendule exceptionnel, adapté aux recherches de toutes sortes, biométriques, radionique, psychologique, médicale, etc... Grâce à sa spirale amplificatrice, le radiesthésiste même débutant sera capable d'obtenir des réponses précises à ses questions.

Il s'utilise de deux manières, la première traditionnelle en posant légèrement le doigt sur le bouton senseur et la deuxième en posant le doigt sur la spirale : c'est la fonction « PSY » de ce pendule très rare. Grâce à son système de balancement, ce pendule est unique en son genre et posé sur une table de bureau ce sera un objet unique de par sa fonction holistique de radiesthésie mentale.

Le Pendule Véritas se compose de :

- Socle en bois ou est fixé une spirale et porte témoin en laiton,
- Un bouton capteur fixé sur une tige rotative en laiton,
- Un pendule conique avec anneau de diffraction en bois précieux, suspendu par un fil très fin pour l'obtention d'une sensibilité maximale.
- Une notice d'utilisation.

Mode d'emploi :

Fonction traditionnelle :

- L'opérateur devra préalablement poser l'instrument sur une table, relever la tige support verticalement et vérifier que la pointe du pendule soit bien située au centre de la base circulaire.
- Placer l'échantillon, la photo ou le témoin à tester à droite de la base en bois.
- Mentalisé votre question avec la plus grande volonté sans pour cela crispé votre mental, une grande relaxation est le succès d'une bonne analyse.
- Il est important de « lancer » le pendule d'une manière la plus rectiligne possible pour ne pas faire amorcer au pendule la moindre giration. Si ce n'est pas le cas, il est nécessaire de recommencer l'opération
- Poser un doigt (index ou majeur) sur le bouton capteur métallique,



- Attendre que l'oscillation se définisse :
 - Vers la droite : affirmatif, OUI, vers la gauche : négatif, NON.
 - Répéter l'opération à un intervalle de quelques heures ou le lendemain afin de confirmer votre réponse.
- Pour un entraînement sommaire et efficace, il suffit de disposer d'un petit aimant plat dont on connaît la polarité (à l'aide d'une boussole) et de le disposer au centre de la spirale pour effectuer l'analyse de la polarité. Quand on constatera une réponse positive de polarité, c'est à ce moment que l'on aura accordé « sa fréquence ».

Fonction effet « PSI » :

- Avec un peu de pratique on pourra obtenir un résultat d'oscillation en posant le doigt sur la spirale et en lançant de la même manière qu'antérieurement le pendule, et attendre que la giration se définisse dû aux ondes magnétiques émises ; positivement (sens des aiguilles d'une montre) ou négativement.

Quelques conseils :

- Le « touché » du bouton capteur est critique, il faut exercer une pression délicate dans le touché mais sans être crispé ...
- Il faut « sentir » le flux électromagnétique traverser les parties métalliques du détecteur.
- Faites l'opération d'analyse votre face au nord pour acquérir un standard dans vos mesures,
- N'oubliez pas de nettoyer avec un tissu votre pendule et de passer un aimant de temps à autre pour annuler les imprégnations énergétiques.

Conclusion :

Le pendule VERITAS d'une très haute sensibilité et fiabilité, vous rendra de grand service pour pratiquer la radiesthésie avec plus de précision et de professionnalisme.

Dans un concept holistique, des analyses physiques, psychologique ou vibrationnelle pourront être menées ce qui vous aidera à mieux comprendre l'effet radiesthésique et ces merveilleux pouvoirs.

Attention : pour les radiesthésistes dont le sens est inversé (convention mentale ou situation géographique se situant dans l'hémisphère sud), c'est-à-dire pour ceux dont les girations à droite signifient le NON, et les girations à gauche signifient le OUI, il n'y a rien de changé par rapport à leurs habitudes.

Important : Le pendule VERITAS demande une grande attention. Lorsque vous l'utilisez, vous devez vous trouver en état de calme. D'autre part, sa conception particulière demande un peu d'entraînement et de persévérance. Les résultats tout à fait exceptionnels qu'on peut attendre ne vous feront pas regretter cette petite contrainte.